

## PRI: en septiembre habrá candidato

## VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eiuniversal.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, adelantó que será a más tardar en septiembre cuando la alianza Va por México seleccione a su candidato para las elecciones presidenciales de 2024. "El tiempo que tenemos es agosto y septiembre

"El tiempo que tenemos es agosto y septiembre para tener un candidato, es lo que más hemos llegado a construir, sin tener una definición clara", dijo.

El priista aclaró que el método tendrá que ser definido por todas las fuerzas políticas y la sociedad civil: "No se ha definido, hay varias propuestas de los partidos, pero tendremos que construir una propuesta entre todos", argumentó.